

The Secretary of State for External Affairs, the Honourable Allan J. MacEachen, has accepted nomination as co-Chairman of the Conference on International Economic Co-operation.

The European Economic Community, the United States and Japan have notified the French Government that the following five countries, drawn from the 24-member industrialized countries group, will be the additional participants in the Conference to be convened in Paris on December 16: Australia, Canada, Spain, Sweden and Switzerland. These eight representatives will join nineteen participants from developing countries.

Mr. MacEachen, as co-Chairman, will share the task of presiding over the conference with a co-Chairman chosen by the developing countries.

* * *

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, a accepté d'être candidat à la co-présidence de la conférence sur la coopération économique internationale, dont la première session doit avoir lieu à Paris du 16 au 19 décembre.

Cette décision fait suite à l'avis donné au gouvernement français par la Communauté européenne, les Etats-Unis et le Japon que les cinq pays suivants, choisis parmi les 24 membres du groupe des pays industrialisés, participeront également à la Conférence: l'Australie, le Canada, l'Espagne, la Suède et la Suisse. Les représentants de ces huit entités économiques se joindront donc à ceux des 19 pays en voie de développement qui participeront à la Conférence.

A titre de co-président, M. MacEachen partagerait les tâches de la présidence avec un collègue désigné par les pays en voie de développement.